

2024-05-08

Constructores locales quieren el Acueducto

Autor: Alfredo Guevara

Género: Nota Informativa

<https://eldiariomx.com/2024/05/08/constructores-locales-quieren-acueducto/>

Los socios de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Ciudad Victoria, están interesados en participar en el proceso de licitación para lo que comprenden los trabajos de la segunda línea del acueducto de la presa Vicente Guerrero a esta Capital.

El presidente de este organismo, Jorge Adán Contreras, explicó que los socios de la Cámara estarían en condiciones de unirse por capacidad financiera o por el tipo de trabajo que se requiera ejecutar en la construcción de esa importante obra, donde las empresas locales se pueden ver favorecidas.

Al ser entrevistado en planta baja de Palacio de Gobierno, el presidente de la CMIC reveló que los socios de este organismo en Ciudad Victoria están a la espera de que se abra la licitación, para analizar la posibilidad de estar en condiciones de participar para la ejecución de los trabajos en una o varias etapas.

"Hasta donde sabemos se están realizando los trabajos de preparación, es decir, haciendo levantamientos topográficos por donde pasaría en un momento dado el tendido de la tubería y otra serie de labores previas como en cualquier tipo de obra", explicó.

Declaró que hay obras que, dependiendo de la magnitud, obligan a las empresas a unirse para trabajar en un solo objetivo, por el tipo de trabajo a realizar o porque se requiere de una capacidad financiera que les respalde al participar en los procesos de licitación.

Dijo estar enterado del interés que tiene el Gobierno del Estado por la construcción de la segunda línea del acueducto de la presa Vicente Guerrero a Ciudad Victoria, en espera de que se abra el proceso de licitación y ver condiciones de participación.

También puede interesarte:

Constructores respaldan a Ale Cárdenas